

# *Grupo Cubamax satisfecho de sus relaciones con la empresa Aero-Varadero*

---



El grupo tiene creadas las condiciones para empacar y trasladar el producto en aviones cargueros hacia La Habana.

(Fotos:PL)

Washington, 22 abr (RHC) El Grupo Cubamax confirmó este lunes la buena recepción que tuvo el inicio de envíos de cárnicos congelados desde Estados Unidos a Cuba, resultado de un contrato firmado con la empresa cubana Aerovaradero.

Hace varios meses estuvimos negociando este convenio que da la posibilidad a las personas radicadas aquí en Estados Unidos mandar este alimento a Cuba por vía aérea con entrega máxima de tres a cuatro días, dijo en entrevista con Prensa Latina en esta capital, Carlos Trujillo, presidente y uno de los fundadores del grupo.

La concreción del proyecto -comentó- da respuesta “a algo que la comunidad cubana en Miami, en general en Estados Unidos, ha estado pidiendo”.

Trujillo explicó que el proceso para el envío no es complejo y que su grupo tiene creadas las condiciones para empacar y trasladar el producto en aviones cargueros hacia La Habana.

De momento, este nuevo servicio solo se hará en la capital cubana. “Estamos empezando viendo cómo se desarrolla y qué aceptación tiene, pero las pruebas nos dicen que todo está saliendo satisfactoriamente”, subrayó Trujillo.

El primer vuelo con este tipo de producto salió el 17 de abril y al día siguiente ya estaba entregado, señaló.

Tenemos la constancia de la rapidez y el estado en que llegó la carne: congelada, como mismo lo habíamos planificado, apuntó.

Por supuesto -indicó- nuestro objetivo es expandir poco a poco el servicio a otras provincias.

Trujillo añadió que Cubamax tiene en ejecución varios proyectos. “Estamos transportando distintos tipos de paquetería hace varios meses con una entrega de siete días en la ciudad de La Habana y hasta dos semanas en el resto de las provincias cubanas”.

Esto igual lo realizamos en coordinación con Aerovaradero. El grueso de las operaciones es en La Habana (tres), Santa Clara (una) y en Holguín (una) por semana, enfatizó.

El contrato de prestación de servicios transitarios entre la firma cubana Aerovaradero y el grupo estadounidense Cubamax se firmó en el contexto de la reciente Feria Internacional de Transporte y Logística (FITL 2024) en la isla.

Aerovaradero mantiene contrato con Cubamax desde julio de 2023 y, por los niveles de carga que envía mensualmente, se ha convertido en uno de los socios estratégicos de la entidad cubana.

A una pregunta de la reportera confesó que “Cuba es la patria de todos, es el lugar que siempre permanece en nuestros recuerdos, donde están nuestras familias, las personas que queremos, los lugares que recordamos, eso creo que nunca se puede olvidar”.

Por eso para Trujillo sería tan importante una mejoría de las relaciones entre los dos países “es lo que aspiramos todos en beneficio de ambos lados”.

El grupo Cubamax nació en el año 2001, fundada por Trujillo y Giraldo Acosta. “Ininterrumpidamente estos 24 años hemos estado trabajando en el sur de la Florida para el bienestar de la familia cubana”, puntualizó.

Nuestro propósito es llevar felicidad, llevarle ayuda a toda la familia cubana y ser una garantía y confianza para quienes nos eligen, concluyó.

De ahí el slogan 'Tranquilo Cubamax se encarga'. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352854-grupo-cubamax-satisfecho-de-sus-relaciones-con-la-empresa-aero-varadero>



**Radio Habana Cuba**